

## 神社の境内は笑顔がいっぱい 青空サロンを開催

9月2日、広瀬神社の境内で青空サロンが開催され、22名の参加者がインストラクターと一緒にボールを使ったゲームやすこやか体操などで心地よい汗を流しました。休憩時間には、木陰で仲間と楽しい会話。あつという間の2時間でした。



おにぎりに挑戦



もらい湯をしました

## 今までより虫が好きになったよ！ 秋の昆虫教室で虫を観察

9月14日、こども動物園で昆虫好きの小学生19名が参加して、第3回昆虫教室が開催されました。同じ仲間の昆虫を探す方法を教わった後、園内の昆虫観察を行いました。小雨の中、みんなはしゃぎながら昆虫を探していました。



おいしい夕飯ができた



みんなそろってホー

## 救急フェアで心肺そ生法に挑戦！ 買い物客の皆さんも体験しました

9月9日の救急の日になみ、市内の店舗や駅前で、救急フェアを開催しました。啓発のチラシを手にした買い物客の皆さんは、心肺そ生法にも挑戦。万が一に備えたほか、消防自動車のペーパークラブが子どもたちに大人気でした。



# GALLERY



公民館から「行ってきます」

食事の買い出し

みんなで自分たちが寝る部屋の掃除をしました

「みんなで力を合わせてがんばりました  
 「かしわばら生活共同隊」が3泊4日の通学合宿を体験

9月8日、11日、柏原小学校の4・5年生12名が柏原公民館で通学合宿を実施しました。合宿は、公民館に宿泊して小学校に通学し、放課後は食品の買い出しから料理まで、学生ボランティアのアドバイスを受けながらみんなで協力して行いました。また、地域の家庭を訪問して入浴する、もらい湯も体験。ふだんとは違うお風呂に友だちと入り、その家のかたから昔の話を聞かせてもらうなど、いろいろな体験をしました。みんな大変だったけど楽しかった。また参加したい。」と好評でした。

「彩の国まごころ国体を盛り上げるぞ!!  
 第1回市民ボウリング大会を開催

9月7日、2年後に開催される彩の国まごころ国体の狭山市開催競技となるボウリングの大会が新狭山グラウンドボウルで開催されました。当日は57名の選手が参加し、真剣な中にも声援や笑い声が飛び交う楽しい大会になりました。



小さな拳こぶしを天につきあげ  
 「がんばるぞー オーツン」  
 応援合戦の大きな声が  
 グラウンドいっぱい  
 響き渡ります  
 勝利に向かって  
 みんなの心が一つになりました

## クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

## 9月10日号の 写真クイズの答え



9/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、10ページの入間川七夕まつりのスイカの写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(10月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。問い合わせ広報課へ内線7162